

Tous et toutes en lutte contre l'austérité dans l'éducation...et ailleurs !

Nous, personnels grévistes des réseaux d'éducation prioritaire, réunis en assemblée générale rassemblant sept établissements le 9 décembre 2014, appelons à la poursuite du mouvement sur le constat suivant :

La réforme de l'éducation prioritaire est une réforme d'austérité qui ne met en place aucun moyens nécessaires à l'accomplissement de nos missions. **Plus largement** c'est aujourd'hui toute l'éducation nationale qui subit des coupes budgétaires et précarise ses personnels.

Aussi nous exigeons :

- Qu'aucun établissement ne sorte de la carte de l'éducation prioritaire
- L'élargissement de la réforme à toutes les écoles et établissements qui en ont besoin, sur la base de critères sociaux transparents, et sans limitation du nombre de réseaux par académie fixé arbitrairement par le ministère
- Une baisse significative des effectifs par classe
- Des moyens santé-sociaux et vie scolaire largement renforcés
- De vraies mesures pour la stabilisation des équipes, à commencer par la titularisation sans conditions et la formation de tous les contractuels et précaires
- Une baisse réelle du temps de travail pour la pénibilité dans toute l'éducation prioritaire

Nous revendiquons **plus globalement** pour tous les établissements du primaire au supérieur :

- Un renforcement des effectifs des personnels (d'enseignement, de documentation, d'éducation et administratif), personnels qui devront être formés et sous statut de fonctionnaire,
- La fin de la précarité des personnels
- L'abandon, par le rectorat et les hiérarchies, du « management » qui divise et met en concurrence les établissements

**Afin de construire le rapport de force nécessaire pour
s'opposer à la casse du service public d'éducation :**

**A Toulouse et ailleurs
Mobilisons nous !**

Grève le mardi 16 décembre

10h AG inter-établissements – Fac du Mirail